

## 「思いやり」の姶良小

# あいらっ子だより



始良市立姶良小学校 令和4年度4月号

## 「思いやり」の姶良小学校 令和4年度がスタート

校 長 堀田 竜次

## - 学校教育目標 -

思いやりの心と確かな学力を備え、体力・気力みなぎる元気なあいらっ子を育てる

### ★ 令和4年度の姶良小学校

たくさんの新しい出会いをつれて新学期がスタートしました。今年度は、児童数664人、学級数26学級、通級指導教室4教室、教職員数59人のスタートです。



#### ★ 姶良小学校のよい子

【令和4年度のスタートに当たって~姶良小学校グランドデザインから~】

「思いやり」の姶良小学校。いじめのない「思いやり」に溢れた楽しい学校、魅力ある学校 を目指します。

この「思いやり」に溢れた楽しい学校、魅力ある学校にするための、「姶良小学校のよい子」は、

- 一強くたくましい子です。
- ー 明るくやさしい子
- ー 進んで学びよく考える子

#### 一 強くたくましい子

姶良小学校の子どもたちは、体力つくりとして、特に、なわとびに取り組んでいます。 今年度も「チャレンジかごしま」に挑戦です。

#### ー 明るくやさしい子

あいさつ、門礼がしっかりできる子どもであってほしいと思います。あいさつは、人と人との心をつなぐ言葉、「あなたは私にとって大切な人ですよ」と伝えることができる「思いやり」に溢れた言葉だと思います。ぜひ、元気なあいさつが飛び交う姶良小学校であってほしいと思います。そして「いいね」というほめほめ言葉がいっぱい飛び交う学校であってほしいと思います。

#### ー 進んで学びよく考える子

学校は学ぶところ、勉強をするところです。そして間違っていいところです。自分の考えをどんどん発表して、友だちと「ああでもない。こうでもない。」と学び合って、楽しく学習を進めてほしいと思います。

子どもたちは、1年間で約200日、学校で過ごします。時間にすると1000時間以上も過ごすことになります。子どもたちは、友だちと学び合う中で、きっとたくさんのことが分かるように、そしてできるようになるはずです。

始良小学校では、子どもたちの「自立」に向けて、様々な教育活動を展開し、「夢、希望に満 ちた子ども」を育てていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も姶良小学校の教育活動に御理解、御協力、御支援いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。